

El problema básico de la Hacienda española

Hace pocos días resonaba en estas mismas columnas el eco de las justas lamentaciones del Clero español acerca de la desproporción entre las cantidades percibidas por el mismo del Estado y el presupuesto individual más modesto que pueda redactarse. No hay que razonar la justicia de las peticiones de esta clase social: las cifras son más loquentes que los razonamientos, y la sencillez de la vida nos dice que hoy no podría expresarse una buena retribución por la frase: eso es una canonjía, porque los señores canónigos cobran menos que un oficial de albañil.

La Unión judicial, por medio de su órgano en la Prensa, reclama constantemente mejoras de sueldo, a pesar de las elevaciones de los mismos en el período posterior a 1914; y si examinamos los gastos de un presupuesto familiar de la clase media española, y los comparamos con los ingresos que supone el hecho de pertenecer a las categorías judicial y fiscal; si además tenemos en cuenta los gastos inherentes a los forzosos cambios de residencia por traslados y ascensos, habremos de llegar a la conclusión que la Unión judicial tiene razón en sus peticiones.

Interminable sería examinar una por una las diversas demandas de los empleados públicos, en su relación de sueldos con los gastos, desde el militar y el marino, que pierden en los combates su salud, su integridad corporal y su misma vida, hasta el más humilde escribiente de cualquier oficina pública, todos podrían mostraros una vida de sacrificio, con desproporción evidente entre gastos e ingresos, siendo hoy el cargo de ministro de Hacienda doméstico, confiado a la mujer española, el que pone más a prueba la inteligencia y el arte de hacer que dos y dos sumen seis, en vez de cuatro.

Más si de los gastos de personal del presupuesto español pasáis a los de material, las deficientes consignaciones serán puestas a la vista por los que reflexionaron un poco acerca de ellas. Así, el director del Magisterio Español, profesor Alcaraz, os dirá, como lo escuchan con frecuencia los radioescuchas, las deficiencias, no sólo en número, sino en calidad, de la escuela española, alguna de ellas instalada en inhumana corraliza; en estas mismas columnas se trató por competentes médicos de las deficiencias de nuestros hospitales, por ingenieros de las vías de comunicación, de la necesidad de la repoblación forestal; se lea con frecuencia que la consignación para reparación de templos es exigua, y que asimismo lo es la destinada a adquisición de libros para nuestras bibliotecas, para material en nuestras Universidades; oiremos que la defensa de nuestras costas exige cuantiosas sumas, y así podríamos exponer en lista inacabable las deficiencias, todas de corrección necesaria.

El Rey inaugura el teléfono con Africa

Ayer habló desde la Presidencia con Primo de Rivera

También desde Barcelona conversaron con el alto comisario

Para Año Nuevo se abrirá el servicio al público

Acompañado por su ayudante el general Molins, llegó ayer, a las seis y diez, a la Presidencia su majestad el Rey, subiendo inmediatamente al piso principal para inaugurar oficialmente en la sala de Consejo la estación telefónica directa con Tetuán.

El Rey iba de paisano, como asimismo los vocales del Directorio, salvo el marqués de Magaz, que vestía el uniforme de contraalmirante.

En el contrato establecido por el Estado y la Compañía Telefónica Nacional se había estipulado la implantación por aquella de un servicio telefónico directo con Marruecos. El que ayer se inauguró tiene un carácter circunstancial provisional, pues la línea definitiva se instalará a fines de diciembre.

Las necesidades públicas y militares aconsejaban, sin embargo, no demorar la innovación, que se ha realizado en el breve transcurso de una semana, mediante una inteligencia entre la Dirección general de Comunicaciones y la Telefónica Nacional. Esta proposición, en efecto, al Estado que cediera temporalmente uno de los dos cables que cruzan el Estrecho. La cesión no perjudicaría el actual servicio telefónico, pues éste y el telefónico se pueden simultáneas con el mismo cable, mediante aparatos adecuados.

La nueva transmisión entre Madrid y Tetuán recorre las siguientes etapas: de Madrid a Algeciras, por la red telefónica interurbana, que estos días ha sido inspeccionada y mejorada, merced a un escrupuloso cuidado que ha realizado una cuadrilla de personal técnico; de Algeciras a Ceuta, por el cable telefónico submarino, y de Ceuta a Tetuán, por potentes circuitos de bronce.

La línea total tiene una longitud de 309 kilómetros. La estación de Tetuán, instalada en la Alta Comisaría, ha sido inspeccionada y atendida por el ingeniero de Telecomunicaciones señor Alcaraz.

Revolución comunista en Estonia

Atacaron los cuarteles, la cárcel, los ministerios, la estación y la Casa de Correos, logrando apoderarse de estos dos últimos edificios. Las tropas vencen el intento; se proclama el estado de sitio

Yugoeslavia modificará la Constitución, si es preciso, para protegerse contra la propaganda roja

(RADIOGRAMA ESPECIAL DE EL DEBATE)

BERLIN, 1.—Un importante movimiento comunista ha fracasado en Estonia. Varios centenares de hombres armados ocuparon la Central de comunicaciones y la estación, y atacaron el Parlamento, el ministerio de la Guerra y la Presidencia del Consejo. Después de un vivo combate con la Policía y las tropas, fueron rechazados: se han recogido hasta diez muertos y hay muchos heridos, entre ellos el ministro de Comunicaciones. Los alumnos de la Escuela Central Militar llegaron a tiempo de salvar a varios oficiales que los sublevados se disponían a fusilar.

Se ha declarado el estado de guerra en toda la nación, encargándose del mando el general Laidener. Debe recordarse que hace tres días, el tribunal encargado de juzgar a 149 comunistas acusados de preparar la revolución, dictó una severa sentencia contra un centenar de ellos, y a principios del mes pasado fue fusilado un ex diputado comunista, a pesar de los desesperados esfuerzos que hizo para salvarle el embajador de los soviets en Reval y de las divisiones de tropas rusas que el Gobierno de Moscú había concentrado en la frontera apenas empezó el proceso.—T. O.

CINCUENTA MUERTOS

HELINGFORS, 1.—Según informaciones llegadas de Estonia, los comunistas armados han ocupado esta mañana la estación del ferrocarril de Reval, tratando de apoderarse de los despachos telefónicos y telegráficos. Varios empleados que se resistieron fueron muertos.

Las tropas, llamadas con urgencia, atacaron duramente a los asaltantes, logrando recuperar la estación central. Los comunistas se disponían a fusilar a algunos oficiales del ejército, delante de la estación, impidiéndolo los alumnos de la Escuela Militar. Habían logrado ocupar la estación central y el ministerio de la Guerra, después de lanzar bombas en el palacio de Comunicaciones, en el del jefe del Estado, en el Parlamento y en las prisiones, en estas últimas con el propósito de liberar a los comunistas encarcelados con motivo de un reciente proceso; pero en todas partes han sido rechazados, sufriendo bastantes bajas entre muertos y heridos: de los primeros se han recogido cincuenta.

Entre las tropas del Gobierno hubo pocas víctimas. El ministro de Comunicaciones, Kark, fué muerto en el momento en que iba a entrar en la estación central, con objeto de velar por la buena marcha de los servicios de su departamento. Aunque ha quedado dominada la insurrección comunista, el Gobierno ha proclamado el estado de sitio, encargándose del mando en esta capital el general Laidener.

Las tropas y la Policía mantienen el orden. Se han practicado otras 30 detenciones. El «Aktuallas» dice que el presidente Akel pudo huir antes que los insurrectos tomaran por la fuerza su residencia. La Cámara ha sido convocada para esta noche.

PARTE OFICIAL

REVAL, 1 (oficial).—Esta mañana, a las seis, varias grupos de comunistas dieron un ataque a los cuarteles y a las oficinas del Gobierno, apoderándose de éstas. Las tropas gubernamentales rechazaron a los asaltantes, causándoles importantes bajas. En provincias el orden es completo.

En Francia se preparan

LILA, 1.—Se nota una recrudescencia de la agitación comunista en el Norte. Se asegura que los miembros del partido han recibido una circular que no deja lugar a dudas acerca de los proyectos de los directores del partido. «La Comisión dice la circular aludida—debe registrar el número y el sitio donde encierran los camiones automovilísticos, su fuerza y su posibilidad de acondicionamiento para el transporte humano. También registrarán los almacenes de armas que de ordinario no están vigilados más que por un hombre, si éste tiene ayudantes y si entre ellos hay algún simpatizante.»

Marinos franceses y marinos rojos

Copiamos de «La Liberté» de París: «El indulto de Marty y su elección triunfal para el Parlamento han dado un jefe a la agitación bolchevista en nuestra Marina. Evidentes como el del socorrido «Verguando», en el que la célula comunista del equipaje destornilló una placa en un cañón para enviarla a los soviets como testimonio de fidelidad, dejan ver la inminencia del peligro. En vano ha sido desmentido el hecho por M. Dumessnil (el ministro de Marina); algunos días más tarde los diarios de Moscú publicaban el facsimil fotográfico de esta placa, entregada por Marty en una fiesta solemne a los marinos de la flota roja de parte de sus camaradas franceses.»

Un complot en Yugoslavia

NAUEN, 1.—La Policía de Belgrado ha descubierto numerosos documentos comunistas que revelan la existencia de un gran complot revolucionario organizado por los comunistas para fines de enero del año próximo. En él estaban comprometidos algunos jefes del partido croata y las organizaciones macedonias y albanesas de voluntarios.—T. O.

SEVERA REPRESION

BEIGRADO, 1.—Los diarios conceden especial importancia a la última reunión celebrada por los miembros del Gobierno, en la cual fue examinada detenidamente la cuestión de las relaciones diplomáticas con el Gobierno de Moscú.

La Exposición Misionera de Roma se abre el día 21

Ayer se bendijeron los «Agnus Dei»

(SERVICIO ESPECIAL DE EL DEBATE)

ROMA, 29.—Las noticias difundidas acerca del aplazamiento de la Exposición misionera del Año Santo parecen en absoluto de fundamento. Los trabajos están muy adelantados y la inauguración se efectuará en la fecha establecida del 21 de diciembre.

El presidente del Comité, monseñor Marchetti Solvaggi, y el secretario monseñor Nogara, vigilan personalmente el adorno de los pabellones que están realizando varias órdenes religiosas. La inauguración será una ceremonia sencilla, que tendrá lugar probablemente en la nueva sala del Museo.—V. D.

BENDICION DE LOS «AGNUS DEI»

ROMA, 30.—En el Aula Consistorial, Su Santidad ha bendicho hoy los «Agnus Dei». Sentado en el Trono acompañado de su corte, bendijo el agua depositada en una gran vasija de plata; después vertió en el agua el bálsamo y el crisma; los monjes cistercienses cogían entonces los trozos de cera sagrada que flotaban en la vasija y depositándolos en una cuchara se los entregaban al Pontífice que los arrojaba de nuevo al agua, extrayéndolos a continuación.

La ceremonia fué continuada por el limosnero, el sacristán, el mayordomo y el maestro de Cámara del Pontífice. Terminado el rito Su Santidad se vistió de nuevo con la capa pluvial y la mitra y después de recitadas las precedió la bendición. Por último, después de rezar un momento ante el altar colocado al lado del trono, volvió a sus habitaciones.—V. D.

Toda España adherida al

Aguinaldo del Soldado

Coruña regalará un brazo artificial a Millán Astray

(RADIOGRAMA ESPECIAL DE EL DEBATE)

LEAFIELD, 1.—Hoy se ha sabido aquí oficialmente que el Gobierno egipcio había aceptado las peticiones contenidas en la nota extranjera, y que a consecuencia, lord Allenby había dado orden de que fuera evacuada la Aduana de Alejandría, ocupada por las tropas inglesas.

El tribunal judicial del Cairo resolviendo una demanda presentada por el secretario de la organización nacionalista, ha declarado perfectamente legal la detención de tres diputados, ordenada por las autoridades inglesas, por entender que los motivos de la acusación no quedaban comprendidos dentro de la inmunidad parlamentaria.—B. S. R.

(De las Agencias)

LA EVACUACION, TERMINADA

LONDRES, 1.—Telegrafían de El Cairo a los diarios anunciando que la evacuación del Sudán por las tropas egipcias ha terminado.

DOS MINISTROS DIMITEN

EL CAIRO, 1.—A fin de demostrar su desaprobación a la aceptación de las exigencias británicas, los ministros de Instrucción pública y el de Trabajos públicos han presentado la dimisión de sus cargos.

INDICE - RESUMEN

Table with 2 columns: Title and Page number. Includes items like 'El atre de Madrid', 'El Obispo predica el domingo en la Catedral', 'Una intriga de Luis, el «Suave»', etc.

EXTRANJERO

FRANCA.—Francia una revolución comunista en Estonia; los sublevados se habían apoderado ya de la estación y la Casa de Correos.—El Gobierno yugoeslavo toma severas medidas contra la propaganda roja.—Egipto acepta las condiciones de Inglaterra.—El temporal causa un centenar de heridos en Niza (páginas 1 y 2).

EL TIEMPO

(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Temperatura máxima en Madrid, 10,6 grados, y mínima, 6. En provincias, la máxima fué de 20 grados en Valencia, y la mínima, 2 grados en León, Avila y Segovia.

Importante discurso de Merry del Val

La revolución sumiría a España en sangre y en desastres

A Blasco Ibáñez le conocen de sobra en España, en la Argentina y en Mejico, donde residió

La Prensa Inglesa que hace propaganda por la revolución española, labora contra los intereses británicos

Nuestro embajador en Londres, señor Merry del Val, ha pronunciado en una comida, a la que le invitó recientemente el London Commercial Club, el siguiente discurso:

«A mi juicio, el mayor peligro para la prosperidad de España y para el comercio inglés y para vuestros capitales consiste en la inestabilidad política. Por lo tanto, ojalá nos una mirada al futuro de España. Una parte de la Prensa británica ha llenado sus columnas con la propaganda en favor de una revolución republicana en España. La conspiración se incubó en París, donde España y la Monarquía española tienen buenos y queridos amigos, pero también, y creo que son pocos, unos cuantos enemigos perdidos y rabiosos.»

Entonces ahora en el campo de los partidos políticos. Yo no defenderé a la Monarquía española como tal, aunque me es muy querida, aunque para una nación como la inglesa, oceánica y reconocedora de que la corona es la clave y el manantial de la estabilidad para este reino y para todo el imperio, parezca natural que el mantenimiento de instituciones similares aparezca de vital interés. Yo me propongo juzgar la hipótesis de una revolución española desde el punto de vista de los negocios ingleses, desde el punto de vista de vuestros bolsillos, porque sabemos que veinte millones de libras inglesas están empeñadas en España. Si algún país del mundo sabe lo que es una revolución, ese país es España. En 1868 una minoría del pueblo español hizo que su majestad la reina Isabel II dejara el país. Nos trajeron un Rey extranjero. No fué un éxito, y después de un corto y agitado reinado abdicó en 1870.

«Qué sucedió después? ¿Fue a causa de una descripción inglesa accesible a todos? Se había formado un partido republicano, dirigido por unos cuantos profesores de Universidad y algunos políticos de café, con la ayuda de la plebe de las ciudades. Estas masas de españoles no estaban preparadas, sin embargo, para la república. Los carlistas comenzaron a reunirse en las montañas, la agitación republicana continuó en las ciudades, y los republicanos entraron en lugar del Rey extranjero vacante, simplemente porque no había nadie que se les opusiera. El febrero de 1873 hasta el enero de 1874 el país quedó dividido en tres partes: una guerra civil feroz y destructora fué emprendida por los carlistas. Bandas de rufianes, que se llamaban a sí mismos voluntarios de la libertad, se formaron para defender la república en las ciudades, aterrorizando a la sociedad. Tres presidentes se sucedieron en un año, representando cada distinta forma de república. Los carlistas (hoy los llamaríamos comunistas) que eran en gran parte prófugas y presidiarios, comenzaron a dividirse, entre ellos casas y tierras en el Sur; se apoderaron del puerto de Cartagena y de todas las embarcaciones en el surtidor. La flota española tuvo que ser rescatada de sus manos por navíos británicos y alemanes. Soldados y marinos amotinados abandonaban las filas, diciendo que el reclutamiento había sido suprimido.

Las medidas militares que por fuerza hubieron de tomar los republicanos, se tradujeron a veces en asedio de ciudades y destrucción de algunas. Las más absurdas leyes se pusieron en vigor; el comercio y la industria se hallaron al borde de la ruina. En 31 de diciembre de 1873 la deuda exterior española al 3 por 100 se cotizó en Londres a 17 y cuarto. Últimamente, los cupones quedaron sin pagar en junio de 1874 y diciembre 31 de 1873 y en junio 30 de 1874, debiendo después refundirse la Monarquía. Esta vergüenza del honor español no se la perdonan a la república los españoles patriotas.

No es maravilla que después de esta experiencia, como indica un autor inglés, se viese claro que la restauración de los Borbones era la única manera de asegurar un arreglo definitivo. Don Alfonso XII, padre de nuestro presente Soberano, fué llamado al Trono, y desembarcó en Barcelona, entre las aclamaciones de su pueblo el 10 de enero de 1875. Desde entonces el orden volvió en España, dando la paz, y por medio de ella la estabilidad y seguridad, tanto a los intereses españoles como a los extranjeros.

Otra revolución española, otra república española, sería una repetición de la primera, porque el pueblo español no está más preparado ahora para la república de lo que lo estaba cincuenta años atrás. Además el pueblo español es monárquico, del mismo modo que el pueblo inglés, y por las mismas razones. No solamente identifica con la corona las más gloriosas tradiciones y fiestas de su raza, sino que la considera como base de estabilidad, y con mucha razón, pues yo temo al pensar el caos que se seguiría en España si una revolución en el siglo XX. Tenemos terribles ejemplos para demostrar que estas empresas terminan ahora aún peor que en el siglo XIX. Así que yo os pregunto si quisierais ver otra nación sumida en sangre y en desastres, otro morcado extranjero perdido. Recordad que España todavía está pagando hoy las consecuencias de su revolución y muchos intereses extranjeros con ella.

Entonces, entre una multitud de pícaros que buscaban su propio interés había caudillos honestos, rucos y de talento en la revolución española. Su gran falta fué ser todos ellos particularistas. ¿Qué nos enseñan los que hoy están al frente del grupo republicano español, los cuales, por otra parte, han envenenado tanto hasta perder la mayor parte de sus adeptos? ¿Hay uno que, después de un día de gran poder, debió dar cuenta de los fondos del partido en una mita de los suyos, y no pudo hacerlo. Hay también otro profesor de Universidad, como en 1873, y el mundo ha tenido que sufrir bastante, a causa de los profesores de Universidad que se hallan fuera de su natural lugar. Hay también un socialista, y aludo a don Vicente Blasco Ibáñez.

No es mi intención atacar al señor Blasco, ni a los que le rodean, sino a los que se han unido a él en alguna otra parte, cuando el mundo en general a toda la nación española, el hombre que utiliza alusiones a la privación de otro como instrumento de su quebra desahogado. Ninguna 2 1924

CONTRA LA TOS PASTILLAS PECTORALES DE G.F. MERINO É HIJO EN USO DESDE 1827 LEÓN

trata con él, todos sus argumentos...

Ahora es pregunta yo: ¿Va a poner España...

El objeto de su enemistad está por encima...

Señal que esos sus fallos—no soy un adulador...

Nuevo gobernador civil en Zaragoza

El de Salamanca sustituye al señor Somprún...

El señor Semprún no quiso ser más explícito...

El obrero Roy en libertad

PARIS. 1.—El jefe del Gobierno ha comunicado...

Más posiciones evacuadas

El temporal sigue impidiendo las operaciones

(COMUNICADO DEL DOMINGO)

«Zona oriental.—Aviación ha bombardeado...

(COMUNICADO DE ESTA MADRUGADA)

Zona oriental.—Sin novedad. Aviación bombardeó...

Ayer no hubo operaciones

Las operaciones que el marqués de Magaz...

El general don Federico Berenguer en Madrid

En el expresado de Andalucía llegó el domingo...

Gabinete de Prensa en la Alta Comisaría

TETUAN. 30.—Se ha organizado un gabinete...

Restablecido de las heridas que sufrió en las...

Abd-el-Krim y la zona francesa

RABAT. 1.—La atención se está concentrando...

La marquesa de Carulla muerta en un accidente de "auto"

BARCELONA. 1.—En la carretera, entre los pueblos...

El temporal causa en Niza un centenar de heridos

(RADIOGRAMA ESPECIAL DE EL DEBATE)

NIZA. 1.—Una tremenda tormenta ha descargado...

Amalía el temporal en Santander

El nuevo Estatuto de Tánger

El lunes llegará el representante del Sultán

TÁNGER, 29 (a las 17.14).—El lunes llegará...

Está designada la Asamblea legislativa

TÁNGER, 29 (a las 17.15).—Han sido designados...

Oficiales españoles condecorados por el Sultán

TÁNGER, 29 (a las 17.15).—En la residencia...

Asistieron al acto los cónsules generales de España...

TÁNGER, 1.—Los miembros de la Asamblea...

MUCHOS MITAN

Iguar, nada ha podido el corte y construcción...

«Metro» transversal en Barcelona

Se cree que el año próximo se inaugurará el primer trozo

BARCELONA, 1.—El alcalde y varios concejales...

Desde la estación de la plaza de Cataluña se trasladaron...

Los comisionados estuvieron informando de las condiciones...

Se cree que en el segundo semestre del próximo...

Sobre una detención

BARCELONA, 1.—Esta tarde preguntaron los periodistas...

La salud del Obispo de Yich

BARCELONA, 1.—Las noticias que se reciben...

El general Cavalcanti a Palma

BARCELONA, 1.—En el expresado de Madrid...

En la estación fué recibido y saludado por el capitán...

Los insignias fueron adquiridas por suscripción...

Religiosos condecorados

BILBAO, 1.—En el hospital-asilo de Gucho se celebró...

BILBAO, 1.—En el hospital-asilo de Gucho se celebró...

Al acto asistieron las autoridades. El alcalde...

ECHEVARRIETA A MADRID

Mitín de U. Patriótica en Ciudad Real

Preside el general Hermosa y asisten representantes de toda la provincia

CIUDAD REAL, 1.—Se ha celebrado ayer con gran animación...

Hubo después un banquete de autoridades, en el que...

Mitín en el teatro Cervantes

Por la tarde se celebró en el teatro el anunciado mitin...

El señor HERENCIA, alcalde de la ciudad, inicia los discursos...

El señor BARREDA, presidente de la Diputación...

El señor CALATAYUD, presidente de la Unión Patriótica...

La Unión Patriótica quiere decir unión ante la bandera...

El señor REQUEJO dice que habla por homenaje a España...

El señor CARMONA fustiga la indiferencia, que a nada conduce...

El señor REQUEJO dice que habla por homenaje a España...

La Unión Patriótica no es un partido: es el amor a la Patria...

Cuando el Directorio concluya su obra el Poder pasará...

El delegado gubernativo entregó al general Hermosa...

CIUDAD REAL, 1.—En Membrillo se ha constituido...

«El milagro de Lourdes»

Es la pelotilla de las personas piadosas y de los indiferentes...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre

Se sigue marcha ascendente el servicio de Giro telegráfico...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre

Se sigue marcha ascendente el servicio de Giro telegráfico...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Conferencia del duque del Infantado

«Las aguas de Santillana»

Con los 150.000 metros cúbicos de agua que diariamente se desperdician...

Sobre «Las aguas del Lozoya» pronunció ayer una conferencia...

El público era numerosísimo, y en el estrado, con el presidente...

El marqués de Santillana manifestó, en primer término...

El objeto de la conferencia es defender el agua de Santillana...

El señor CALATAYUD, presidente de la Unión Patriótica...

Por otra parte, mientras en el Canal son interrelacionados...

Sin embargo, lo que importa ante todo al orador es...

El señor REQUEJO dice que habla por homenaje a España...

El señor CARMONA fustiga la indiferencia, que a nada conduce...

El señor REQUEJO dice que habla por homenaje a España...

La Unión Patriótica no es un partido: es el amor a la Patria...

Cuando el Directorio concluya su obra el Poder pasará...

El delegado gubernativo entregó al general Hermosa...

CIUDAD REAL, 1.—En Membrillo se ha constituido...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre

Se sigue marcha ascendente el servicio de Giro telegráfico...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre

Se sigue marcha ascendente el servicio de Giro telegráfico...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

«El aire de Madrid»

Comedia de don Francisco Serrano Anguita, estrenada en el teatro Infanta Isabel.

Imaginada esta obra en un ambiente andaluz, el deseo natural...

La impaciencia de colocar a la heroína: una madrileña...

Con el tiempo se va haciendo un ambiente que contrasta...

El primer momento del diálogo no basta a contrarrestar...

El señor CALATAYUD, presidente de la Unión Patriótica...

Por otra parte, mientras en el Canal son interrelacionados...

Sin embargo, lo que importa ante todo al orador es...

El señor REQUEJO dice que habla por homenaje a España...

El señor CARMONA fustiga la indiferencia, que a nada conduce...

El señor REQUEJO dice que habla por homenaje a España...

La Unión Patriótica no es un partido: es el amor a la Patria...

Cuando el Directorio concluya su obra el Poder pasará...

El delegado gubernativo entregó al general Hermosa...

CIUDAD REAL, 1.—En Membrillo se ha constituido...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre

Se sigue marcha ascendente el servicio de Giro telegráfico...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre

Se sigue marcha ascendente el servicio de Giro telegráfico...

Entre España y Alemania hay Giro telegráfico

Se gestiona y establece el servicio con Sudamérica

Doce millones por las estaciones españolas en septiembre



PALIQUEES femeninos

Una moda inglesa, que en Francia ha tenido gran aceptación, y que, como ha escrito madame de Sévigné en sus cartas...

Esta nobleza de una existencia más armoniosa, más razonable, más sana, más práctica y más feliz, es la que nos hace volver los ojos a la vida de antaño...

Una mujer es y debe ser algo más que eso... algo más que un estribo de lujo, que un cachibache edificable y deseable...

Manuales prácticos ayudan a la aficionada, y le permiten realizar diversas combinaciones de menús caprichosos...

Si quiere buen chocolate, tiene que tomar el de nuestro amigo Isidro López Cobos. Genovés, 8, molino. ¡Frúebelo!

En la librería de la cortesana, es la mujer esposa, la mujer madre, la mujer en su reino magnífico espiritual...

Crónicas municipales

Obstruccionismo

Continuó ayer el Ayuntamiento pleno la discusión del dictamen presentado en la sesión extraordinaria del pasado viernes...

En estas circunstancias, las negociaciones seguidas entre ambas entidades han llevado a una transacción, beneficiosa para todos...

Por este lado, pues, las alegaciones de los impugnadores pedían hacer poca mella en el ánimo de los concejales del Pleno...

El señor Soriano, paladín del grupo descontento, presentó una enmienda al dictamen firmada además por varios de sus amigos...

El señor Soriano, paladín del grupo descontento, presentó una enmienda al dictamen firmada además por varios de sus amigos...

Si quiere buen chocolate, tiene que tomar el de nuestro amigo Isidro López Cobos. Genovés, 8, molino. ¡Frúebelo!

Estafadores detenidos

La brigada que dirige el señor Maqueda ha detenido a Ladislao Brzski Bermúdez, de treinta y dos años, de Buenos Aires...

En la librería de la cortesana, es la mujer esposa, la mujer madre, la mujer en su reino magnífico espiritual...

La causa de Vera ante el Supremo

Ha quedado vista para sentencia: El fiscal pide tres penas de muerte y una de seis años de prisión; la defensa solicita la anulación del Consejo sumarísimo

A las once de la mañana se constituyó el Tribunal, formado por los señores Orozco, presidente; Piessoo, Trápega, Alcocer, Valcárcel, Gómez y Maroto.

Continúa la lectura del rollo, en el que, después del relato de los hechos ya conocidos, dice que éstos son consecuencia de la campaña que realizan en Francia los señores Soriano, Unamuno y Blasco Ibáñez.

El defensor, señor Matilla, lee su informe. Reconoce la existencia del trascendente hecho de la tramitación. Excoera el crimen y pide el castigo de los culpables...

El fiscal togado del Supremo pide que se revoque la sentencia y se dicte otra condenando a pena de muerte a los tres primeros y a seis años de prisión a los otros dos.

El defensor, señor Matilla, lee su informe. Reconoce la existencia del trascendente hecho de la tramitación. Excoera el crimen y pide el castigo de los culpables...

El fiscal togado del Supremo pide que se revoque la sentencia y se dicte otra condenando a pena de muerte a los tres primeros y a seis años de prisión a los otros dos.

El defensor, señor Matilla, lee su informe. Reconoce la existencia del trascendente hecho de la tramitación. Excoera el crimen y pide el castigo de los culpables...

El fiscal togado del Supremo pide que se revoque la sentencia y se dicte otra condenando a pena de muerte a los tres primeros y a seis años de prisión a los otros dos.

El fiscal togado del Supremo pide que se revoque la sentencia y se dicte otra condenando a pena de muerte a los tres primeros y a seis años de prisión a los otros dos.

EL DIRECTORIO

Un rumor, calificado por Magaz de disparato

Al volver a las cinco de la tarde de ayer el marqués de Magaz a la Presidencia, dijo a los periodistas que no tenía otras noticias que la que éstos le comunicaron.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

Asamblea de Cámaras de la Propiedad

Conclusiones aprobadas

La Asamblea de Cámaras de la Propiedad, celebrada en Madrid, ha aprobado las siguientes conclusiones:

Primera. (Se refiere a la Comisión de propaganda y organización de la propiedad urbana española, y no se inserta, por terminarse ahora su mandato.)

Segunda. Se solicitará del Poder público que a los grandes Municipios se les conceda una revisión de los impuestos y arbitrios que gravan la propiedad...

Tercera. Se podrá al Estado conceda una amplia personalidad a las Cámaras oficiales de la Propiedad Urbana, para que con su ayuda y auxilio puedan crear organismos de crédito y finanzas...

Cuarta. Se solicitará urgentemente del Estado que se suavicen las tarifas del impuesto de plus valías...

Quinta. Asimismo, se pedirá que el actual descuento de una cuarta parte que se hace del producto íntegro de las fincas en la contribución territorial...

Sexta. Interesará del Registro fiscal más que cada cinco años, en cuanto a las fincas ya comprobadas y revisadas.

Séptima. Que el Estado obligue a los Ayuntamientos a que, al formular los presupuestos y las ordenanzas que los dotan...

Octava. Aluden las Cámaras en esta conclusión a un real decreto publicado en Italia, que suprime la tarifa para sucesiones entre parientes en línea recta...

EL DIRECTORIO

Un rumor, calificado por Magaz de disparato

Al volver a las cinco de la tarde de ayer el marqués de Magaz a la Presidencia, dijo a los periodistas que no tenía otras noticias que la que éstos le comunicaron.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

El marqués de Magaz se separó anoche durante el Consejo breves momentos de sus compañeros de Directorio para ir a despedir al infante don Carlos.

Por la mañana despacharon con el presidente interino de Directorio los subsecretarios de Estado, Gobernación y Trabajo.

COTIZACIONES DE BOLSA

Table with columns for various financial instruments and their market values. Includes sections for 'NOTAS INFORMATIVAS' and 'Cédulas hipotecarias'.

BANCO CENTRAL

ALCALÁ, 31, MADRID. SERVICIO DE CAJAS DE ALQUILER desde 18 pesetas al año, libre de impuestos. La Comisión de cuarenta economistas del Banco de Castilla tiene el honor de informar a los señores acreedores...

HAMPAGNE VEUVE CLICQUOT PONSARDIN REIMS. Fiel a su tradición secular, esta Casa sirve siempre los deliciosos vinos de sus afamados viñedos de la Champagne.

AGUAS DE CESTONA. HIGADO, ESTREMIENTOS, ESTOMAGO Y MAREOS. EN FARMACIAS Y DROGUERIAS.







